
 

 

 

ＰＴＡ会員の皆様へ                                                                  令和５年１１月２２日 

 

第７回運営委員会報告 

１１月１３日（月）１６時より多目的室１で行われました。 

 

★会長より 

 日頃よりＰＴＡ活動にご協力いただきありがとうございます。1１月の運営委員会では先月に引き続き来年度

に向けた改革提案について話し合いを行いました。結果、改革提案は賛成多数にて可決されました。改革提案の

方向性は、活動してくださった保護者が「子どもたちのために楽しく活動出来た。」と思っていただける活動内

容・組織に再編することです。１２月４日に書面での臨時総会を開催いたします。総会にて改革提案をした経

緯・問題点・改善方法などの詳細をお伝えいたします。また、私自身が感じた思いや今後のＰＴＡの在り方も併

せてお伝えいたします。よろしければ、ご承認とご意見を多数いただけたらと思います。引き続き PＴＡ活動へ

のご協力お願いいたします。 

★校長先生より 

 学校としては大きな行事が終わりホッと一息ついているところです。ご家庭ではお子さまたちが期末テストに

向け一生懸命勉強していることと思います。また、様々な部活が上位大会へ進出し、この土日も活動する部もあ

りました。保護者の皆さまにはご協力いただき本当にありがとうございます。 

 最近驚いていることは生成ＡＩの発展です。生成ＡＩや人工知能の発展が中学校にどのように入ってくるかと

考えると、例えば読書感想文です。何か（条件）を言えば、読書感想文がそれっぽく出来てしまうそうです。こ

のような場の挨拶の原稿も人工知能が書いてくれます。学校便りや、色々な公なものもＡＩを使って作っていけ

る時代のようです。果たしてこれは文明の発展と言えるのか言えないのか。人工知能はすごく便利で活用法によ

っては素晴らしいですが、読書感想文は本来本を読んだことによって感性を磨くためにあるのに、結論の感想文

を提出したというところにだけに行きついてしまうこととなり、安直に人工知能に頼ってしまうのはよくないの

ではないでしょうか。結局、人が育つときには、やはり人の目が必要で、きちんと人がチェックしないといけな

いことには変わりありません。読書感想文もしかりで、読書感想文を書かせるのはその子の成長を願っての手段

の一つであるはずなのに、そこを飛ばして提出したかしなかったかの結

論だけを見てしまうところに、人間の浅はかさや機械に頼りすぎて目的

を失うところがあると感じています。色々なことが機械に代わっていく

時代ですが、やはり人の心は人にしか育てられないと強く感じていま

す。子育て中のお母さんはもちろんですし、学校の教員も、未来の日

本・未来の世界を委ねる人を育てるという大きな目標に向かって頑張っ

ていると思っています。 

 

★学校より 

コロナ・インフルエンザの感染者はゼロではないですが、非常に落ち着いてま

いりました。１０月２５日にグリーンホールでの文化発表会で合唱・英語のスピ

ーチ・吹奏楽部の発表をさせていただきました。ご来場いただきました保護者の

皆さま、ありがとうございました。学校としても初めてのグリーンホールという

ことで不備もあったかとは思いますが、子どもたちはあのような大きい会場で出

感謝のバトンをつないで 
  ～成長へのリレー～ 
  チームつき中！ 

 

つきみ野中学校ＰＴＡ 

会 長        



 

 

☆１学年委員会 
１０月１０日（火）１５時～ＰＴＡルーム 

・茶話会開催に向け準備 

 ‐タイムスケジュール確認 

‐当日役割分担決め 

‐部屋割り確認 

‐購入物品確認 

‐名札等の当日必要物品準備 

１１月２日（月） 

・運営委員会報告 

・茶話会開催 

 

１１月２日に１学年茶話会を開催いたしまし

た。２８名の保護者の方々、１１名の先生方に

ご参加いただきました。クラスごとのグループ

に分かれ、先生方を交えて、受験のことや普段

の勉強のことや反抗期の子どもへの対応の仕方

などの話題で盛り上がっていました。会終了後

も皆さん個別に先生方とお話されてなかなか教

室から出られないような状況でした。ご参加い

ただきました保護者の皆さま、先生方ありがと

うございました。 

 

☆２学年委員 

１０月１６日（月）１０時３０分～ 

ＰＴＡルーム 

・茶話会について最終確認 

 ‐当日の流れ（担当確認） 

 ‐グループ分け 

 ‐机レイアウト 

 ‐購入物品（お茶、お茶菓子）の金額を当日

までに正副に連絡→当日買い出し係に支払

う 

 ‐当日集合時間 １５時３０分 

 ‐アンケート内容最終確認 

・次回、ＬＩＮＥにて開催予定 

１１時３０分～ＰＴＡルーム 

 

１０月３０日に２学年茶話会を開催いたし

ました。４０名程の保護者の方々と多数の先

生方にご参加いただきました。先生から進路

についてお話いただき、その後クラスごとに

分かれて担任の先生と懇談の時間を持ちまし

た。参加者からのアンケート結果には、聞い

たことがない話が聞けて良かったとか、紹介

の時間が短ったのでもう少し長くてもよかっ

たのでは、との声がありました。ご参加いた

だきました保護者の皆さま、先生方ありがと

うございました。 

来たことをとても喜んでいました。来年はシリウスで開催出来ることになりました。グリーンホールよりは狭い

ので実施については工夫が必要かなと考えております。１１月１０日（金）に学校の代表として３年４組が大和

市の総合文化祭に参加し、市内９校の中学校の代表のクラスと合唱をしてま

いりました。吹奏楽部も１０月２８日（土）に市の文化祭に参加しました。

９校の吹奏楽部や合唱部やギター部などの音楽系の部活動が集まり、一生懸

命演奏していました。贔屓目に見ても、つき中が一番上手だったなと思いま

した。子どもたちはいろいろな場所で活動しており、成長の機会がありま

す。この実りの秋に収穫をして今年度末に向けて１年の締めくくりに入って

いくところです。学校としてもしっかりと支えていかなければと思っており

ます。 

 

 

 

 

委員会活動報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★次回運営委員会は１２月１１日（月） 

１６時より 多目的室で行われる予定です。 

 

 

☆成人教育委員会 

ＬＩＮＥにて開催 

・運営委員会報告 

・委員会メリット案を募る 

・次回、１２月２日（土）１０時～ＰＴＡルーム 

運営委員会の内容によってはＬＩＮＥ開催 

 



 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆３学年委員会 

委員会の開催はありませんでした。 

 

‐卒業証書ホルダー：１１月１３日納品済、 

１１月１４日検品、PＴＡルームに保管 

‐記念品：子どもたちも喜び、保護者の方もご

納得いただけるような品物を選び、発注済、

２月１日納品予定（品物詳細は卒業式のお楽

しみ） 

‐祝い菓子：卒業式前々日に納品予定、卒業式

前日に準備 

☆広報委員会 

１０月１１日（土）１０時３０分～ 

ＰＴＡルーム 

・運営委員会報告 

・広報誌各ページの行事決め・写真選び 

・各行事担当で記事の作成・写真選び 

・印刷会社入稿日 １１月１５日 

・取材予定 

 ‐１１月１２日（日）役員指名委員会 

 ‐１１月１４日（火）３学年委員会 

・次回、１２月９日（土）１０時３０分～ 

   ＰＴＡルーム 

取材報告 

１０月２１日（土） つき中フェスタ 

１０月２５日（水） 文化発表会 

１０月３０日（月） ２学年茶話会 

１１月２日（木）  １学年茶話会 

１１月３日（祝金） 市 P連バレーボール 

          大会 

～ご協力ありがとうございました。～ 

 

☆役員指名委員会 

１１月１２日（日）1０時～ＰＴＡルーム 

・候補者リストの確定 

‐候補者リストの委員会承認 

‐配布予定のお手紙・お知らせの内容確認 

・広報委員会による取材 

・今後の予定 

 ‐１１月１３日（月）校長先生・会長へ候補

者報告 

 ‐１１月２４日（金）候補者へ顔合わせの 

           ご案内配付 

 ‐１２月１１日（月）新旧役員顔合わせ 

           運営委員会にて紹介 

           と承認 

 ‐１２月１２日（火）全会員向けにお知らせ

配付 

・次回、調整中 

９月～１１月は委員会の開催は２回のみでし

たが、正副打合せやＬＩＮＥでの活動はほぼ毎

日行われました。個々に候補者へのショートメ

ッセージ送受信や荷電活動等、頻繁に活動して

おりました。 

 

☆校外指導委員会 

ＬＩＮＥにて開催 

・運営委員会報告 

・役員メリット案を募る 

・フェスタお手伝い参加 

 

次回、声かけ運動は１１月２２日（水）です。 

☆バレーボール実行委員会 

委員会の開催はありませんでした。 

 

１１月３日に大和スポーツセンターにて市

Ｐ連バレーボール大会が開催されました。今

回は順位を付ける大会ではありませんでした

が、つき中チームは２戦２勝という好成績を

納めることが出来ました。選手のご家族の方

やご友人など多くの方が応援に来てください

ました。つき中の試合が始まると他校の選手

も観戦に来るほどの盛り 

上がりでした。選手の 

皆さま・応援にお越し 

の皆さま、ありがとう 

ございました。 

 

★フェスタ実行委員会 

１０月１５日（日）１０時～調理室 

・フェスタ開催に向け準備 

・１０月２０日１４時～PTAルーム、体育館

棟１階にて前日準備 

 

 １０月２１日（土）につき中フェスタを開催

いたしました。当日は４５０名ほどの方にご来

場いただきました。ボランティア部だけではな

く、美術部やソフトボール部の子どもたちも自

主的に手伝ってくれて、とても温かい気持ちに

なりました。会員からのボランティアの方々も

一人も欠席することなく 

ご協力いただきありが 

とうございました。 

終了後のアンケート 

には、また来年もや 

りたいとのうれしい 

声が多数ありました。 



 

 

対外会議報告 

・１０月２１日（土）       しゃもじの会  校長先生、教頭先生、会長 

・１０月２６日（木）       大和市家庭・地域活性化会議  本部 

・１０月２８日（土）       第５５回 日本ＰＴＡ関東ブロック大会 ちば大会  会長、本部 

・１１月３日（金）        市Ｐ連バレーボール大会  先生、会長、本部 

・１１月９日（木）        第６５回 神奈川県ＰＴＡ大会 平塚大会  会長 

 

本部より 

PＴＡ臨時総会（書面総会）のご案内をお子さまを通して配付しております。書類のご確認と、『書面表

決書・委任状』のご提出をお願いいたします。 

 

 

編集：ＰＴＡ本部 


